

2021-2022

BULLETIN RELATIONS INTERNATIONALES

RÉALISÉ PAR

Alice Metetal,
chargée de mission R.I.
Fabienne Maugey,
secrétaire

OSEZ PARTIR : NOS ÉTUDIANTS L'ONT FAIT !

**Cette année, 24 étudiants
Master MEEF 1er et 2nd degrés
ont effectué leur stage
de pratique accompagnée à l'étranger.**



ALLEMAGNE

ECOLE MATERNELLE - FRIBOURG

« Je me suis vraiment épanouie à travers ce stage : j'ai été très bien accueillie dans cette école chaleureuse et j'ai pu nouer des liens avec les différents professeurs de l'établissement. Ce stage a vraiment été pour moi une belle opportunité : l'occasion de développer des compétences relationnelles et pédagogiques, la possibilité d'apprendre de nouvelles méthodes de travail et enfin la chance de découvrir la culture d'un nouveau pays ! ».

Mathilde



LYCÉE FRANÇAIS - FRANCFORTE

« Mon stage à l'étranger s'est très bien passé, l'équipe pédagogique sur place m'a très bien accueillie et a été très chaleureuse et très sympathique avec moi tout le long du stage ».

Cauline



BELGIQUE

LYCÉE FRANÇAIS - ANVERS

«Le stage a été une très belle opportunité pour découvrir un nouveau pays dans lequel j'ai pu faire usage de la langue que j'étudie. C'était très intéressant de découvrir un autre type d'établissement scolaire ainsi que son organisation».

Ileona



CANADA

LYCÉE FRANÇAIS - CALGARY

«Ce stage était très instructif. C'était une expérience enrichissante, une belle découverte. J'ai pu découvrir une nouvelle culture, un autre fonctionnement d'école et une autre manière d'enseigner. Les enseignants nous ont beaucoup apporté : en didactique et en pédagogie. Ils nous ont fait connaître la culture du pays et les valeurs du lycée».

Maureen



CANADA

LYCÉE FRANÇAIS - CALGARY

« J'ai vraiment apprécié le fait de pouvoir partir à plusieurs. Je garderai d'incroyables souvenirs de cette expérience à l'étranger ».

Mylène



« Ce stage a été une de mes meilleures expériences dans mon parcours scolaire. J'ai pu découvrir une culture que je ne connaissais pas ainsi qu'une vision de l'enseignement différente de celle que j'ai pu observer/ vivre en France ».

Maryame

ESPAGNE

LYCÉE FRANÇAIS INTERNATIONAL - IBIZA

« Adaptation à une nouvelle culture, découverte de nouvelles pédagogies, système français (programmes) dans l'école mais pas le même fonctionnement que dans les écoles en France, découverte de l'île d'Ibiza, le fait de pouvoir partir avec 2 amies a rendu cette expérience encore plus exceptionnelle, rencontre de nouvelles personnes, stage enrichissant au point de vue professionnel (les tutrices que nous avions à l'école nous ont vraiment laissé prendre en charge la classe, elles nous ont donné des conseils très précieux) mais aussi personnel (développement de l'autonomie, de la confiance en soi, de la capacité d'adaptation) ».

Sara, Valentine et Lola



« Ce stage a été vraiment exceptionnel pour moi. J'ai énormément appris, que ce soit sur moi-même, sur l'Espagne, sur Ibiza, sur le métier d'enseignant et la quantité de travail à fournir (notamment en tant que professeur principal des troisièmes). Avec les conseils de classe, l'orientation, les stages ...). Également sur la préparation des cours, sur les supports de cours à proposer et ceux qui marchent le mieux, sur la correction d'oraux ou d'évaluation, sur les relations (parfois complexes) entre élève et professeur, sur les fonctions singulières de chaque personne de l'établissement... »

Lisa

HONGRIE

LYCÉE FRANÇAIS INTERNATIONAL - BUDAPEST

« Stage très positif. Très bon accueil de la part des directeurs du lycée, de l'équipe de la vie scolaire et des professeurs ».

Mathilde et Marine (CPÈ)



ITALIE

LYCÉE FRANÇAIS - NAPLES

« Mon stage en Italie a été une expérience enrichissante autant dans le cadre éducatif que dans le cadre social en dehors de l'établissement. Les habitants de la ville, de même que mes collègues, ont tous été très accueillants et m'ont fourni un cadre de vie des plus appréciables au cours de ce mois passé à leurs côtés.

J'ai pu faire mes premiers pas sur le terrain accompagné par une responsable plus que bienveillante, qui m'a permis de m'améliorer tout en me présentant mes points forts plutôt que mes points faibles afin de ne pas me démoraliser au premier abord. J'ai également eu l'occasion de faire la connaissance d'un autre stagiaire, en physique-chimie, issu du système belge, ce qui a été bénéfique non seulement pour voir les différentes méthodes, mais également voir la manière dont les élèves ont pu se comporter différemment avec moi par rapport à avec lui.

Les élèves étaient très différents de ceux que j'ai eu l'occasion d'observer lors de mon premier stage, ce qui fut un changement important, de par leur fort investissement, mais c'est une expérience bénéfique bien que différente.

Ce stage m'a beaucoup apporté, m'a permis d'améliorer ma méthode de création de cours et mes méthodes d'application, mais m'a également permis de rencontrer des élèves formidables de même que des gens de différents horizons tous plus sympathiques les uns que les autres. Ce fut un mois très animé, et je n'ai aucun regret quant à ce choix de partir à l'étranger, et j'y retournerai si l'occasion se représente à moi un jour »

Cédric.

RÉPUBLIQUE TCHÈQUE

PLZEN ET PRAGUE

«Tout s'est très bien passé. Très bonne expérience au lycée.» Florine

«Avec une ambiance rassurante et accueillante, le stage s'est très bien déroulé. L'équipe pédagogique du lycée à Prague a été extrêmement bienveillante et m'a intégré très rapidement». Célia

«J'ai beaucoup aimé ce stage à l'étranger qui m'a permis de concilier études et découverte d'une nouvelle ville, d'une nouvelle culture. J'ai conscience de la belle opportunité qui m'a été proposée. Le lycée français de Prague a été très accueillant pour les trois stagiaires que nous étions. Tout le personnel de l'établissement a été bienveillant et à l'écoute, ce qui a permis un très bon déroulement du stage. Être dans un établissement à l'étranger m'a permis de pouvoir enseigner avec des classes de niveaux collège et lycée ce qui n'est pas le cas en France, j'ai trouvé ça très riche. Ce stage m'a conforté dans mon choix de vouloir devenir professeur de Mathématiques et les enseignants avec qui j'ai pu travailler m'ont énormément appris et apporté des clés quant à la pédagogie et à l'enseignement.

Merci pour cette belle opportunité. Pour moi, ça n'a pas seulement été un simple stage, ce mois de mars à Prague a été une expérience gratifiante et extrêmement enrichissante. Charlotte

SUISSE

COLLÈGE JEH-DROZ ET CENTRES SCOLAIRES LE LOCLE ET NEUCHÂTEL

«Le stage a été très positif. L'accueil a été excellent, que ce soit par le tuteur, les élèves ou le reste de l'équipe enseignante. Le stage a été instructif sur le fonctionnement suisse et l'enseignement en lui-même».

«Très belle expérience, super accueil, et je ne regrette absolument pas d'avoir choisi ce stage à l'étranger. Très bien encadré, et suivi».



Mathieu, Elias, Mathilde P, Mathilde S et Pauline

BREAKING NEWS



Signature d'une convention entre l'Université de Brasilia et l'Université de Franche-Comté.

Nos futurs étudiants pourront désormais se rendre au Brésil dans le cadre de leur stage de pratique accompagnée.

